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Antrag Ladestationen für E-Autos 
 
Wir beantragen die Errichtung von zunächst fünf öffentlichen Ladestationen für E-Autos, 
vorwiegend in Wohngebieten mit Mietwohnbau.  
 
 
 
Begründung 
 
Es steht zu erwarten, dass in 2020 voraussichtlich die Zahl an Elektroautos auch in Havixbeck 

anwachsen wird, da die Autorhersteller nun ihr Angebot auf E-Mobilität eingestellt haben. 

Während Eigenheimbesitzer zuhause eine „Wallbox“ zum Aufladen ihres Wagens installieren 

können, wird das im Mietwohnbau schwierig werden. Die Vermieter können sonst zu 

Energiehändlern werden. Das werden sie nicht zuletzt aus steuerlichen Gründen ablehnen. 

Damit sich auch Mieter für die Anschaffung eines Elektroautos entschließen können, ist es 

daher wichtig, in Gebieten mit vorwiegend Mietwohnbau öffentliche Ladesäulen zu 

installieren. 

 
 
 
gez. Dr. FriedhelmHöfener 
Fraktionssprecher 

 
 
 
 


